

FORMATION: Le lycée Pyrène met en place une formation en peinture aéronautique

Le lycée polyvalent Pyrène de Pamiers (Ariège) vient de mettre en place une formation en peinture aéronautique. Cette formation s'inscrit dans une dynamique régionale, notamment avec le partenaire [AIRBUS](#) / **T** : 05.61.93.33.33 qui en ce moment sollicite énormément ses sous-traitants pour la peinture de ses appareils. Un travail bien spécifique qui exige une formation de 350 heures au lycée Pyrène. www.castella.entmip.fr